

KECENDERONGAN GANGGUAN KEPERIBADIAN NARSISTIK PADA REMAJA PENGGUNA INSTAGRAM

Oleh

Yulfiariza Nursalbi

Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau
yulfiarizanursalbi@gmail.com

ABSTRAK

Kecenderungan gangguan kepribadian narsistik adalah suatu kecenderungan individu untuk menunjukkan kehebatan diri, terfokus pada keberhasilan, kebutuhan ekstrem untuk dipuja, angkuh, percaya bahwa dirinya spesial dan lemah dalam empati. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat kecenderungan gangguan kepribadian narsistik pada remaja pengguna *instagram* di Pekanbaru. Kecenderungan gangguan kepribadian narsistik dilihat dari keaktifan subjek mengunggah foto *selfie* di media sosial *instagram*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh pengguna *instagram* yang memenuhi kriteria sampel penelitian di Pekanbaru. Sampel diambil menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah 120 orang. Alat pengumpul data berupa skala kecenderungan gangguan kepribadian narsistik dan dilengkapi dengan dokumentasi *print out* komentar di akun *instagram* pribadi. Uji validitas instrumen menggunakan uji *professional judgment*. Uji reliabilitas instrumen dihitung dengan menggunakan rumus *Alpha Cronbach* dengan koefisien 0,820. Analisis data menggunakan teknik statistik deskriptif dengan kategorisasi data penelitian serta uji beda menggunakan *Independent T test* dan *one way ANOVA*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas kecenderungan gangguan kepribadian narsistik remaja pengguna *instagram* di Pekanbaru berada pada kategori rendah yaitu sebesar 57,5%. Tidak ada perbedaan yang signifikan kecenderungan gangguan kepribadian narsistik ditinjau dari jenis kelamin, jumlah foto, durasi akses, rentang akses, dan pendidikan ($> 0,05$).

Kata-kunci: Narsistik, Instagram, Selfie, Remaja

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.